



Importancia: La evaluación institucional da cuenta de la eficiencia y la eficacia desde adentro de las instituciones.

La evaluación institucional y de las políticas públicas se encuentran aún en proceso de desarrollo en países como Estados Unidos o el Reino Unido, Canadá, Francia y España (íconos de países)

En México (ícono)

Los antecedentes de la evaluación se ubican desde 1917

Adquiere relevancia a finales de los años 70

En 1997 se instrumentó de manera sistemática el proceso de evaluación de programas.

La eficiencia en el sector público está asociada con el proceso de optimización en la transformación de los factores en producto, para ello es necesario conocer y medir la cantidad de recursos utilizados.

El papel de la evaluación institucional es:

- Sistematizar los resultados en el marco de modernización institucional.
- Establecer los criterios para la rendición de cuentas.

Los procesos destinados a crear un sistema de evaluación institucional configuraron una agenda progresiva de modernización de la gestión pública, para ello se diseñan indicadores de desempeño asociados al cumplimiento de las metas y el logro de los resultados.

El sistema de evaluación persigue un cambio en la cultural y cambios reales en las prácticas de las entidades públicas, con base en una retroalimentación entre diversas instancias competentes en el ejercicio del presupuesto y su control.

Se busca aumentar la legitimidad de la acción gubernamental, con la aprobación para generar la confianza de la ciudadanía, como base de la legitimidad del gobierno en la construcción de la democracia.